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Entre la superbe victoire à La Tronche, la première place de Montbrison, 
cette soirée partenaires et le monde espéré dans les tribunes, nous 
allons vivre un grand moment de basket samedi soir…	  

On se prépare effectivement une belle soirée. La victoire à La Tronche est 
sans doute surprenante pour le plus grand nombre mais elle prouve que 
nous avons avancé en terme de maturité. Nous avions mal vécu le retour de 
Montbrison car nous avions eu toutes les clés en mains pour gagner ce 
match, (défaite 70-67). A la Tronche nous avons senti cette espèce de 
sérénité qui a fait que l’on a jamais pensé perdre. Plus le match avancé, 
plus nous avions confiance malgré trois joueuses à cinq fautes, (Marion, Jo, 
Leslie). Il y avait cette sérénité liée à l’absence de pression du résultat..	  

Est-ce que du coup, le match de ce soir ne va pas engendrer trop de 
pression pour nos filles qui ont l’occasion de battre le leader et de 
remporter une quatrième victoire consécutive	  

A Montbrison, nous avons joué dans une salle comble, très, très bruyante. 
C’est le juste retour du bâton. Nous avons toujours été présents dans ces 
forts évènements. Je pense que les filles sauront se montrer présentes, 
afficher de l’investissement à hauteur de l’évènement, montrer un chouette 
visage.	  

Qu’attends-tu de cette rencontre d’un point de vue technique ?	  

C’est très compliqué à analyser. Montbrison était une équipe très jeune 
quand nous l’avons rencontré pour la première fois, une équipe totalement 
en construction. Depuis, des forces se sont un peu transférée vers leur 
joueuse intérieure serbe devenue un élément majeur. Pour notre part, nous 
avons grandi. Or, finalement ce match peut être aussi serré qu’au match 
aller avec une issue je l’espère différente	  

Quels furent les maîtres mots de la semaine. Récupération. Travail, 
détente, psychologie de l’évènement	  

On a d’abord privilégié un gros temps de récupération 
lié à notre déplacement. Treize heures de mini-bis, 
revenir à cinq heures du matin, ça demande de la 
récupération jusqu’au mercredi matin. Nous 
avons fait un travail technique en laissant 
quelques joueuses au repos. A partir de jeudi, 
on a remis un gros coup de collier, en nous 
recentrant sur l’équipe. Nous sommes partis de 
l’analyse qui dit qu’ une analyse trop pointue de 
l’adversaire paralyse notre équipe. On préfère 
donc sublimer les filles, qu’elles aient confiance en 
elles et affichent quelque chose de cohérent sur 
le terrain	  

Une réaction sur la victoire de Lyon contre 
Chenove. Est-ce que cette équipe de Lyon perturbe le championnat ?	  

Pas du tout. Elles avaient une équipe moins forte la semaine dernière que 
celle qui est venue à Colomiers. Elles ont reçu Chenove avec une de leur 
meilleure joueuse en moinq, laquelle a joué avec les pros pour remplacer 
une joueuse blessée. Simplement, nous avons eu la chance de ne pas être 
ennuyés par leur défense tout terrain. Je ne suis pas surpris qu’elles 
gagnent des matchs.	  

Est-ce que le classement à ce jour doit redonner une nouvelle ambition à 
Colomiers ?	  

Il ne faut surtout pas en avoir ! Notre ambition, c’est d’être en embuscade, 
de patienter. La Coupe de France viendra pondérer les résultats. 
Simplement, il ne faut pas avoir une épée de Damoclès au-dessus de la 
tête. Depuis qu’on ne se prend plus la tête, on gagne des matchs. Notre 
ambition, c’est de n’avoir aucun regret.. On s’est fixés comme objectif de 
gagner deux matchs sur quatre avant la trêve. Nous sommes à trois sur 
trois !

COLOMIERS BASKET
4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

7 Estelle SILLY 16 178 3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 168 2

10 Leslie ARDON 35 182 3

11 Kimberley MOUNY 17 184 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

14 Camille CIRGUE 18 190 3-4

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI

LE MAG 101

Interview …Guillaume CORMONT

espace publicitaire libre

BC MONTBRISON FEMININ

6 Lucie CARLIER 24 187

7 Aurélia BOUILLON 26 165

8 Elodie MICHALON 26 172

9 Camille CABATON 22 173

10 Emilie DUVIVIER 30 168

11 Lalya SIDIBE 23 178

12 Beata BABICOVA 27 184

13 Nyalissa GOMIS 25 180

14 Milena MARJANOVIC 23 194

Coach Corinne BENINTENDI

Assistant Corinne VARENNES



Samedi prochain, les minimes filles   de Babeth 
Massat   joueront le match retour contre  
l’équipe de Grand Quercy  qu’elles ont affronté 
aujourd’hui en fin d’après-midi, pour une place 
en Inter-Région. 

Las, nos pouvoirs magiques ne nous 
permettent pas de vous donner davantage de 
détails à l’instant ou vous lirez ces lignes. On 
veut croire à une première victoire de nos 
couleurs. 

Il faut dire que cette équipe du Grand Quercy 
est un gros morceau. Explication de notre 
coach Babeth  : «  Il s’agit de la classe sportive 

de Caussade. Des joueuses qui s’entraînent 
tous les jours et forment une équipe de 
compétition sous le nom de Grand Quercy. 
Rien d’étonnant car suite à la réforme 
du championnat de France U15 voulue par la 
Fédération,   le nombre de clubs a été réduit. 
Nous ne sommes pas confrontés dans ce 

championnat à rencontrer des joueuses de 
Pôle fédéral qui participent à un championnat 
Elite.  A Colomiers, le club a choisi de  favoriser 
les joueuses formées au club. Du coup, nous 
travaillons avec des basketteuses qui étaient 
déjà chez nous  en benjamines et en minimes, 
que nous continuons de former avec l’espoir 
de les garder à Colomiers lors des prochaines 
saisons ». On ne saurait être plus claire 

Ce groupe a commencé la saison le 
20  août  par des  entraînements  et  un  tournoi 
remporté à La Benne. Puis a passé les deux 
tours de brassage avec brio pour effectuer un 

championnat de poule qui les 
positionne ce jour en finale. 
Leur parcours sera celui d'un 
g r o u p e d e j o u e u s e s 
p a s s i o n n é e s , i n v e s t i e s , 
dynamiques qui s'inscrivent 
dans une participation dans le 
temps et pour lequel Alain 
Jardel est venu transmettre son 
expérience suivant à ce jour ses 
résultats.         Aujourd’hui ce 
groupe de jeunes filles se 
c o m p o s e   d e d o u z e 
joueuses  issues de différents 
horizons (benjamines, minimes 
d é p a r t e m e n t , m i n i m e s 
championnat de France, Pibrac) 
dont sept de deuxième année  : 
Elise, Anaîs, Marine, Chloé, 

Maria, Solène et Marie et cinq de première  ; 
Manon, Marine, Lucie, Lola, Doriane.  

Créer une unité de groupe dans le jeu a été une 
priorité. Elles s’entraînent trois fois par semaine 
sous les conseils de Babeth et Olivier et 
reçoivent l’aide de Thierry Desbordes les jours 

de match. 

« J’ai   proposé à Thierry de nous rejoindre sur 
le banc se souvient Babeth, car pendant que tu 
coaches, il y a des choses que l’on  ne voit pas 
forcément et un conseil, un avis peut être 
précieux. Je considère qu'il est plus fructueux 
d’être deux.   Enfin, Thierry de par son 
expérience d’entraîneur chez les garçons 
dispose d’une véritable expertise. Après quoi, Il 
n’intervient pas sur les entraînements mais 
nous avons la même sensibilité sur la formation 
des jeunes joueuses ». 

Avant cette finale, Grand Quercy, était la favori 
logique de cette finale. Le vaincu intégrera le 
Top 6 . Le vainqueur, le championnat inter-
régions avec deux équipes de l’Aquitaine, deux 
du Limousin de Midi Pyrénées Oubliés les 
matchs de poules, les oppositions avec Tarbes, 
qui ont décidé de la première place de la poule. 
Oublié la victoire du match aller et la défaite du 
retour. Entre formation et compétition, il faut 
parfois faire des choix au détriment du résultat. 

« Mais il ne faut rien regretter tempère Babeth. 
Suite à la défaite de Tarbes, j’ai simplement 
demandé à Chr is t ine Gomis que les 
entraînements se fassent face aux cadettes, 
qui,  plus gandes, plus athlétiques, avec 
des  gabarits plus imposants nous  créent  des 
contraintes optimales;. Ainsi, .depuis trois 
semaines, on a un peu plus de pression 
défensive sur le dos et un peu plus de rythme » 

Pour le reste, le message n’a jamais été aussi 
clair  :  »Quelle que soit la période, j’attends 
toujours des joueuses   de l’investissement, de 
la régularité et toujours autant de plaisir à se 
rencontrer lors des  entra înements  et 
compétitions. ». 

Le plaisir du jeu de 7 à 77 ans…. 

LES MINIMES EN FINALE

L’école de basket en démonstration 

A l’occasion de cette soirée partenaires, vous pourrez assister ce 
soir à une démonstration de   notre école de basket labellisé par la 
Fédération, forte à ce jour de 137 licenciés contre 125 la saison 
dernière, soit une augmentation de 10%. Babys, mini-poussins, 
poussins des deux sexes sont ainsi réunis chaque mercredi et 
samedi sous la direction de son directeur Eric Michel aidé de 
plusieurs éducateurs passionnés. Dans le désordre, Fred, 
Alexandre, Thibaut, Arthur, Julia, Pierre et Olivier Rogalle également 
entraîneur au lub depuis de nombreuses années. Ce soir, une 
douzaine de gamins (nes) de l’école de basket de Réquista se 
joindront en eux (lire notre deuxième encadré) pour participer au jeu 
des miroirs et mettre une belle ambiance dans cette salle.

Camille de Réquista 

C’est exceptionnel mais les dirigeants de 
Réquista club formateur de Camille Cirgue 
sont tous là ce soir pour l’encourager. Ils 
sont 65 adultes dans les tribunes et 12 
enfants de leur école de basket venus en 
bus pour témoigner de leur affection à 
l’enfant du pays, qui après des débuts à 
Réquista, où vivent toujours ses parents  est 
passée par l’INSEP avant d’arriver à 
Colomiers. 

« Je suis très fière et très heureuse de leurs 
présences. Il y a mes deux petites cousines 
Clara et Marine, mes parents   et de 
nombreux amis. J’espère surtout leur offrir 
une belle victoire ce soir». 

Nul doute que vous leur recevrez le meilleur 
accueil.

Maria, Manon, Marie, Chloé, Anaïs, Marine,  Doriane, Solène, Elise, Lucie, Lola, Marine


